

DAV-Sektion nimmt am Annafestzug Forchheim teil

Forchheimer Biwakschachtel beim Jubiläumsfestzug mit dabei



Zum 170. Mal jährte sich im Juli das Forchheimer Annafest. Der Heimatverein Forchheim veranstaltete aus diesem Grund wie alle fünf Jahre einen großen Annafestumzug. Auch die DAV-Sektion Forchheim war mit einem Wagen und zahlreichen Sektionsmitgliedern mit dabei. Bei herrlichem Wetter hatten sich über 30 Kinder und Erwachsene am Startplatz des großen Annafestumzugs eingefunden, um mit der Sektion am Festzug teilzunehmen.

Den Wagen der Sektion hatte die Jugend unter Leitung von Jugendreferent Sebastian Prell farbenfroh vorbereitet und geschmückt. Ein Traktor war organisiert worden, ein Anhänger, der Nachbau der Forchheimer Biwakschachtel wurde „reaktiviert“ aus dem Lager des Wiesentcenters und die mobile Kletterwand der Jugend wurde aufgebaut. Die Biwakschachtel und Kletterwand wurden auf dem Anhänger des Traktors instal-



liert und mit vielen Ausrüstungsgegenständen dekoriert. Für die große Hitze war in der Biwakschachtel ein Getränkelager für die Mitlaufenden eingerichtet. Angeführt vom Sektionsvorsitzenden Ulrich Schürr und unserem Ehrenvorsitzenden Hansotto Neubauer machte sich der Zug am frühen Sonntag Nachmittag auf den Weg.

Tapfer trugen unsere beiden „Kleinen“ Paul Haensch und Maximilian Klaus



Berichte, Sonstiges



gegenseitig abwechselnd das von Thomas Neubauer neu gestaltete Schild der Sektion vor der Gruppe. Der mit vielen Luftballons geschmückte Traktor wurde sicher gelenkt von unserem 2. Vorsitzenden Dieter Sprott. Nach einer „Seilschaft“ der erweiterten Vorstandschaft folgte die wunderschön anzusehende Trachtengruppe der Ortsgruppe Weißenhohe, angeführt vom Vorsitzenden der Ortsgruppe, Michael Stumpf. Auf

und nach dem Wagen sorgten die Jugendlichen und Kinder sowie die „Kletterer“ für ein stimmungsvolles Bild. Die Abordnung wurde mit viel Beifall bedacht und auch alle Teilnehmer hatten viel Freude am Festzug. Flyer des „Forchheimer Wegs“ wurden an Passanten verteilt und die Arme waren am Ende des Zuges müde vom Winken.



Nach dem Festzug versammelten sich die Sektionsmitglieder auf dem Kaiser-Keller unseres Mitglieds Manfred Mauer und stärkten sich bei einem kühlen Getränk. In gemütlicher Runde klang der Abend am Annafest aus.

Berichte, Sonstiges

Impressionen vom Annafesttreffen der Sektion

